

ADUNAH pide al CN comisión de transición

La diputada del Partido Liberal, Waldina Paz, reveló que en la presente semana tuvo reuniones con representantes de la Asociación de Docentes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (ADUNAH) para conocer un anteproyecto relacionado con la creación de una "comisión de transición", en la máxima casa de estudios, como salida a la crisis que enfrenta el principal centro de estudios superiores del país.

"Tuvimos una reunión con la ADUNAH, con la finalidad de poner los puntos del anteproyecto, en donde coincidimos con su petición de la necesidad que se tiene", dijo.

"Ellos (ADUNAH) han sido claros que no todo es malo en la Universidad y reconocen la buena labor que ha hecho la rectora Julieta Castellanos, pero lamentan que no ha habido capacitación a los docentes ni mucho menos la libertad de los estudiantes para la participación", indicó.

La congresista liberal dijo, en el



Los docentes y el MEU apoyan que se nombre comisión de transición.

anteproyecto que le presentó la ADUNAH se consigna que la "comisión de transición" de la UNAH estará integrada por gente de la UNAH, docentes, Congreso Nacional y el gobierno.

En anteproyecto no violenta la autonomía universitaria como algunos señalan, porque ya hay antecedentes de ello, ya que en el 2005 fue nombrada una "comisión de transición" a lo interno de la UMAH y dio muy buenos resultados para controlar la

crisis de aquel entonces, reflexionó la congresista.

De igual forma, expuso que se reunió con dirigentes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), para discutir el mismo proyecto de la junta de transición.

"Hablamos con el MEU y fueron claros, el anteproyecto contendría como punto central, la creación de una comisión de transición integrada con sectores universitarios", detalló. (JS)